Les boites de Noël

La classe de CE2 de Mme Crottier-Combe a participé à l'opération caritative « Les boites de Noël ».

Le projet est simple, nous avons tous une boite à chaussures à la maison, il faut la remplir de 5 choses : un vêtement chaud (pull, gants, écharpe...), quelque chose de bon (chocolat, biscuits...), un produit de beauté/d'hygiène, un loisir (jeu de cartes, livre, magazines...) et un mot doux pour réchauffer le cœur. Ces boites sont par la suite distribuées pendant les fêtes de fin d'année à des adultes démunis, SDF, femmes battues en foyer...etc.

Lancé par une habitante de la région Franche-Comté sur les réseaux sociaux, le projet s'est étendu sur toute la France, notamment dans les grandes villes.

Pendant 2 semaines, les élèves de la classe et leurs parents ont ramené de quoi remplir ces boites, ainsi que du papier cadeau pour les emballer. En parallèle à l'école, les enfants ont préparé dessins, mots doux et cartes de vœux.

Mardi 1^{er} décembre, les paquets ont été préparés et emballés, en précisant s'il s'agissait d'un cadeau pour femme ou pour homme.

Au final, la classe (22 élèves) a préparé... 30 BOITES !!! Posés par la maitresse dans un point de collecte, ces paquets seront distribués par l'ONG des United Riders dans la ville de Lyon.



Bravo à tous les élèves et leurs parents pour leur investissement et leur générosité!